

新年会～久しぶりの顔合わせ～

お互いの近況報告や談笑に花

3年ぶりに新年会が開かれました。〇〇副会長の進行で会が進められました。開会にあたり〇〇会長から「コロナ禍のため、思うように行事が出来にくい状況が続いている。その中で会員の親睦交流を第一に考え、感染予防対策をしながらシニアサロンや親睦旅行を行ってきた。また、去年は3年ぶりのいも煮会を開くことができた。そして今日、皆様のご理解



とご協力で新年会を開いた。今後もできる限りの工夫と努力で続けていきたい」との挨拶がありました。続いて〇〇会計担当の音頭で乾杯。交流・懇談に入りました。

会の開催にあたっては、様々な準備が役員を中心に行われました。また、〇〇さんから手作りの季節の料理をいただきました。

ありがとうございました

ニュースポーツ(スカットボール)で盛り上がりました

予定以上の4回戦に！かけ声や歓声でゲームに熱中

新年会の午前中は「ニュースポーツ体験会」として、「スカットボール」という室内競技を行いました。競技に詳しい渡部喜代美さんの説明と進行で競技開始。最初の内は、皆さん慣れない様子で手加減が定まらずにおっかなびっくりでした。



回を重ねるほどに、力加減やコツを掴んできたようで、高得点をマークする人も出てきました。時間にも余裕があり盛り上がっていたため、予定以上の4回戦まで熱戦。優勝は横山さん(得点34)。準優勝:田中



会長(得点29)、3位:池之谷さん(得点28)、4位:安保さん(得点24)、(以下略)という結果でした。少しやれば誰でも楽しめる競技なので、思うように得点にならなかった方も含めて皆が熱中し大いに笑い、楽しむことができました。